

Pour décorer notre panneau de classe, nous avons peint un écolier et une écolière, des outils de la classe et une école.

Tout le monde s'est bien appliqué pour que ce soit joli !



En motricité, nous avons joué au jeu des cerceaux. Nous nous promenons et au signal, nous devons retourner dans notre maison.





En route pour la salle des sports.



Nous commençons par un petit



échauffement. Ensuite, nous nous sommes déplacés comme le lapin, la grenouille et l'éléphant.



Nous avons essayé de nous ranger vite par 2. Puis, nous avons terminé par des rondes.

La semaine suivante, nous avons effectué des parcours et l'entraînement pour l'exercice intrusion.



Afin de décorer notre classe aux couleurs de l'automne, nous avons peint des feuilles à l'éponge, et des animaux et fruits et légumes au pinceau.



Et voilà notre joli panneau !